

## Evalúan aprendizajes tras el cierre de programa piloto de Universidad Social

**ALIANZA.** *La iniciativa fue posible gracias al trabajo de la UA, UST, AIEP, y el apoyo de empresas e instituciones.*

Una exhaustiva reunión para evaluar los aciertos y errores tras su ejecución realizaron los equipos curriculares que dieron vida al programa Universidad

Social, piloto que permitió transferir herramientas de gestión y liderazgo a un total de 18 dirigentes vecinales en Antofagasta.

Al respecto Esther Crou-

do, cofundadora de Alianza Antofagasta, destacó el compromiso de las instituciones que se involucraron en esto, principalmente de las tres universidades que participaron,

de las empresas que estuvieron desde el diseño del proyecto hasta la ejecución y evaluación, y también el equipo ciudadano, lo que demuestra lo innovador del programa que logró que organizaciones diversas, que tienen intereses distintos, fueran capaces de

alinearse por un objetivo.

“Son los 18 estudiantes que llegaron hasta el final, ellos demostraron disciplina y perseverancia en un curso que era muy intensivo, eran 120 horas de lunes a jueves durante cuatro meses, lo que les demanda mucho tiempo no solamente en el aula, sino también de preparación, que nos habla muy bien de la sociedad civil y de los dirigentes que están hoy en los barrios y en los campamentos”.



18 ESTUDIANTES GRADUADOS.